
Schulverein Pestalozzi Grundschule e.V.  21680 Stade, Dubbenstieg 5

Protokoll  der  Jahreshauptversammlung  2018/2019

Termin : Mittwoch, den 25.09.2019 um 19.00 Uhr

Ort : Pestalozzi - Grundschule

Anwesende : 12 stimmberechtigte Personen und 2 Gäste( lt. Liste ), 

Top 1 : Begrüßung 

Die Vorsitzende, Sandra Offermann, begrüßt die erschienenen Mitglieder.

Die Einladung erfolgte fristgerecht und damit ist die Versammlung beschlussfähig.

Top 2 : Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der Versammlung vom 19.09.2018 wurde dem Vorstand zugesandt.

Die anwesenden Mitglieder verzichten auf eine Verlesung des vorliegenden Protokolls.

Es soll wieder auf der Homepage der Schule veröffentlicht werden.

Die vorliegende Niederschrift wurde einstimmig genehmigt.

Top 3 : Bericht des Vorstandes

Die Vorsitzende gibt einen Rückblick über die Aktivitäten des Vereins im letzten 

Schuljahr und erhält dafür von den Anwesenden den herzlichen Dank für ihren Einsatz.

Die Einschulung erbrachte ca.100 €uro für Getränke und Spenden. Auch das Sommerfest

war für den Verein recht erfolgreich. Weiterhin gab es noch einen Bücherflohmarkt.

Das Angebot von Schulkleidung wird noch angenommen. Es ist jedoch zu prüfen,

ob ein Anbieten der Reststücke (ca.70) über die Homepage der Schule erfolgen kann.

Sandra wird die Aufgabe vorläufig fortführen, wobei das Lager in die Schule verlegt werden soll.

Der Kassenwart, Hartmut Reimers, gibt einen Überblick zu den Zahlen des vergangenen 

Jahres. Leider hat sich der Mitgliederbestand auf  79 verringert. 

Die Mitgliederwerbung war nicht erfolgreich. Die Verteilung bei der Einschulung brachte keinen

Erfolg und es haben bisher keine Gespräche an den Elternabenden stattgefunden. Eine persönliche

Ansprache soll im Schulelternrat und den nächsten Elternabenden erfolgen.

Insgesamt ergibt sich für das Schuljahr eine negative Bilanz, die u.a. durch die Anschaffungen für

Spiele, Pausenfahrzeuge und Veranstaltungen entstanden ist.

Die Schulkleidung hat noch Restbestände von ca. 500 €uro.

Die Finanzlage des Vereins kann wegen des Sparguthabens als zufrieden bezeichnet werden. 

Im Hinblick auf den geplanten Umzug der Schule in ein paar Jahren, ist eine Rücklage notwendig.

Top 4 : Bericht Kassenprüfung

Der schriftliche Bericht über die Prüfung  am 16.09.2019 durch Susanne Schmidt liegt vor und

wird von ihr erläutert. Es haben sich keine Beanstandungen ergeben.
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Top 5 : Wahl eines/r Wahlleiters/in

Vorgeschlagen und einstimmig gewählt wird Frau Angela Merbeth

Top 6 : Entlastung des Vorstandes

Die von der Kassenprüferin vorgeschlagene Entlastung des Kassenwartes und des übrigen

Vorstandes wird einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes, erteilt.

Top 7 : Neuwahl des Vorstandes

Die bisherige Vorsitzende, Sandra Offermann, steht für das Amt nicht mehr zur Verfügung. 

Ihre Stellvertreterin und der Kassenwart kandidieren wieder.

Nach der Vorstellung der Aufgaben und des zeitlichen Umfangs der Vorstandsarbeit bittet

die Wahlleiterin um Vorschläge für den Vorstand. 

Folgende Mitglieder werden zur Wahl vorgeschlagen und werden einstimmig

für zwei Jahre gewählt:

Vorsitzende: Tanja Krause      (Neuwahl)

stellv. Vorsitzende: Melissa Heim     (Neuwahl)

Kassenwart: ( Geschäftsführer ) Hartmut Reimers    (Wiederwahl)

Die gewählten Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an und danken für das Vertrauen.

Top 8 : Neuwahl des / der Kassenprüfers / in

Es werden vorgeschlagen und einstimmig gewählt: Daniela Bluthard und Anne-Kathrin Matulevicius

Sie nehmen die Wahl an.

Top 9: Allgemeine Aussprache, Vorschläge und Wünsche

Dem neuen Vorstand und der Versammlung werden die Wünsche der Schule vorgestellt:

2 KinderFahrzeuge für den Schulhof(ca. 1.000 €uro), 1Satz Kapla (ca. 900 €uro),

Zuzahlung IGEL (ca. 1.000 €uro) und eigene Laptops für MINT-AG (ca. 1.000€uro)

Es wird eine grundsätzliche Bereitschaft zur Anschaffung im Rahmen der finanziellen Möglichkeit

beschlossen. Entscheiden wird der Vorstand nach Rücksprache mit der Schule.

Eine genaue Höhe der Bezuschussung wird erst nach Vorlage der Belege möglich sein.

Für den Verein wird die Anschaffung eines Regals für die Schulkleidung und das Material nach 

Klärung der Örtlichkeit notwendig sein.

Zur Darstellung des Vereins werden die Anschaffung eines Banners / Stellschildes angeregt. 

Bei Veranstaltungen sollte die persönliche Präsens erhöht werden und u.a. ein SchulvereinsT-Shirt 

getragen werden.

Auf der Homepage der Schule hat der Verein auch eine Seite zur Vfg. auf der bisher Satzung,

Beitrittserklärung und Protokoll der JHV eingestellt sind und die wieder aktualisiert werden muss.

Zusätzlich sollte der neue Vorstand auch mit Text und Bild vorgestellt werden.

Nach ihrem Schlusswort schließt die Vorsitzende um 19.50 Uhr die Versammlung.

Tanja Krause Hartmut Reimers 

Vorsitzende Protokollführer
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